

EN MATEMÁTICAS 1:

Alumnos de Liceos Bicentenario de Tarapacá logran puntajes nacionales en la PAES

Para los expertos, estos casos demuestran el valor de modelos educativos bien definidos y sustentados.

CRISTIÁN MÉNDEZ

El Liceo Bicentenario Padre Alberto Hurtado Cruchaga de Pica celebra estos días un logro histórico en sus dos décadas de existencia: uno de sus alumnos, Hans Schulz, es uno de los 1.829 puntajes nacionales en la PAES de matemáticas.

Este joven de 18 años, que egresó en diciembre pasado con un NEM de 6,7, proyecta su futuro en ingeniería civil, para después trabajar "en el sector minero o la industria extractiva", asegura. Este deseo proviene del ejemplo de su padre, quien trabaja en el rubro en Copiapó. "Siempre lo he admirado; la forma en la que se esfuerza. Siempre me ha movido la idea de ser como él, formar una familia y ser su sostenedor; una idea quizá ya no tan contemporánea, pero que me gusta. Es una vida de sacrificio, pero con el gusto de estar en familia. Por lo demás, la minería siempre me ha llamado la atención", cuenta.

Al logro de Hans se suma el de Patrio Jara, quien también logró 1.000 puntos en la PAES de matemáticas y egresó en diciembre del Liceo Bicentenario Minero S.S. Juan Pablo II de Alto Hospicio, con promedio 7.0. Ambos casos son una muestra tangible de que "cuando hay un modelo educativo



Hans en el día de su graduación, junto a su madre, Ana María Ruiz (izquierda), y la directora del liceo Padre Hurtado de Pica, Carolina Guerrero (derecha).

bien definido y sustentado, los resultados llegan", detalla Juan Pablo Dreyse, magíster y doctor en Educación.

César Gavilán, director ejecutivo de la Fundación Collahuasi, explica que los dos establecimientos son coadministrados por dicha entidad en conjunto con SNA Educa, los municipios de Pica y Alto Hospicio, y otras empresas del sector. "Articulamos esfuerzos público-privados para formar nuevos ta-

lentos para la minería, junto con cambiar historias de vida de jóvenes mediante la educación para quienes aspiran a forjarse un mejor futuro", agrega.

"Ver que Hans ha alcanzado un hito tan significativo nos reafirma que el talento y la perseverancia no conocen límites geográficos ni socioeconómicos", añadió por su parte Carolina Guerrero, directora del liceo Padre Hurtado de Pica.

GEDIDA